



Kelachou n°1 janvier 2026



SOMMAIRE

- Le mot du Maire
- A la une
- Vie municipale
- Pour info
- Clic-clac en photo
- Dates à retenir

Contactez-nous :

2 Rue des Frères Floch
29530 PLONEVEZ DU FAOU

📞 02-98-86-90-07

accueiletatcivil

✉️ @plonevezdufaou.bzh

du lundi au vendredi

de 8h30 à 12h
et de 14h à 17h30

Site internet : Plonevezdufaou.bzh
 [CommunePlonevezduFaou](#)

PLONEVEZ DU FAOU



Bloavez Mad !

À l'aube de cette nouvelle année, je souhaite, avant tout, vous adresser, au nom du Conseil municipal et en mon nom, mes vœux les plus sincères de santé, de bonheur et de réussite pour vous et vos proches.

Malgré un contexte parfois incertain, notre commune a su avancer grâce à l'engagement de ses habitants, de ses associations, de ses agents municipaux et de l'ensemble des acteurs locaux. Je tiens à les remercier chaleureusement pour leur implication, leur dynamisme et leur esprit de coopération, qui font la richesse et la force de notre territoire.

Cette année encore, plusieurs projets verront le jour ou se poursuivront : (les travaux du parc photovoltaïque, l'aménagement de la voirie Rue de Landeleau et la réhabilitation des annexes derrière la mairie). Ils traduisent notre volonté de répondre aux besoins du quotidien tout en construisant une commune durable, solidaire et attractive.

Plus que jamais, le dialogue, l'écoute et la participation citoyenne restent au cœur de notre action. C'est ensemble, dans le respect et la proximité, que nous faisons vivre notre commune.

Nous vous attendons nombreux aux vœux à la population, qui auront lieu le vendredi 9 janvier 2026 à l'Espace Ar Veilh dès 18h30 suivi d'un petit encas et d'un bal animé.

Je vous souhaite à toutes et à tous une très belle année, placée sous le signe de l'espérance, de la convivialité et du vivre-ensemble.

Bonne lecture !

Marguerite Bleuzen

La rédaction de ce numéro est soumis à la période de réserve pré-électorale.

Mieux connaître la commune : La pépinière d'Entreprises – Rue de l'Ecole

À la suite de l'arrêt de l'activité de la Biscuiterie Cadiou, la Communauté de Communes de Haute Cornouaille a fait l'acquisition du site, d'une superficie de 2,5 hectares, en 2010. Celui-ci comprend des bâtiments d'une surface totale de 6 500 m².

L'ensemble du site a fait l'objet d'une rénovation complète, permettant de proposer à la fois des bureaux et des espaces de stockage. La pépinière d'entreprises a ainsi pour vocation de soutenir les entrepreneurs du territoire, en leur offrant des locaux adaptés à leurs besoins à des loyers attractifs.

Aujourd'hui, la pépinière d'entreprises de Plonévez affiche un taux d'occupation de 100 %.

Le Conseil Municipal est allé à leur rencontre....



ENERCON

Enercon est une entreprise allemande fondée en 1984, spécialisée dans la conception, la construction et la commercialisation d'éoliennes.

Elle emploie aujourd'hui plus de 600 collaborateurs en France. Afin d'assurer l'exploitation, l'entretien et le raccordement des éoliennes, Enercon s'appuie sur un réseau de services de maintenance répartis sur l'ensemble du territoire. En Bretagne, l'entreprise dispose de quatre bases, dont l'une est implantée à Plonévez qui compte 10 salariés. Cette équipe assure la maintenance de 80 éoliennes.



Initialement implantée sur la zone de Kerdaniou, la base s'est récemment délocalisée au sein de la pépinière d'entreprises, où des travaux d'aménagement ont pu être réalisés afin d'améliorer les conditions d'accueil, de fonctionnement et de stockage.

<https://www.enercon.de/en>



BRET-EVEN

Bret Even est une société dirigée par Christophe Étienne et Jean-Christophe Goacolou, originaires respectivement de Plonévez et de Landeleau. Présente depuis une quinzaine d'années à la pépinière d'entreprises pour des besoins de stockage, l'entreprise a choisi d'y implanter également ses bureaux en avril 2016.



Spécialisée dans la location et la vente de structures événementielles, Bret Even emploie aujourd'hui six salariés, dont 4 en CDI, 2 en CDD de 9 à 10 mois et les 2 gérants.

Les capacités de stockage offertes par la pépinière d'entreprises permettent à la société d'entreposer l'ensemble de son matériel, soit près de 12 000 m² de chapiteaux, ainsi que les planchers, systèmes de chauffage et équipements de transport (quatre camions, six semi-remorques et trois chariots élévateurs). Ces installations offrent également la possibilité de laver et de sécher l'ensemble des bâches des structures.

Grâce à la situation géographique centrale de Plonévez, Bret Even intervient sur l'ensemble du territoire breton.



LELY CENTER

Tel : 02 98 73 22 71

Créée en 2006 à Plonévez du Faou par Michel Le Moal, Lely Center est un acteur important de la production laitière. Spécialisé dans les solutions innovantes, il accompagne au quotidien les exploitations agricoles du territoire dans leur modernisation.



Partenaire de la marque Lely, reconnue à l'échelle internationale, le centre propose des équipements automatisés tels que la traite robotisée,

l'alimentation des troupeaux ou encore des outils de gestion des élevages. Ces technologies contribuent à améliorer les conditions de travail des éleveurs, le bien-être animal et la performance des exploitations.



Le Lely Center de Plonévez-du-Faou se distingue également par la proximité et la qualité de son accompagnement. Ses équipes assurent le suivi des projets, de

l'étude initiale à l'installation des équipements, en passant par la maintenance et le service après-vente, garantissant ainsi une présence réactive et durable auprès des professionnels agricoles.



MARTIN Jean-Michel

Tel : 06 03 40 43 10

L'entreprise Martin Jean-Michel est locataire de la pépinière d'entreprises depuis une quinzaine d'années. Elle est spécialisée dans les travaux de terrassement, de travaux publics et d'assainissement, et emploie deux personnes : le gérant et un salarié.



Intervenant sur l'ensemble du secteur, l'entreprise bénéficie de vastes espaces de stockage, lui permettant d'abriter son parc matériel composé de deux pelles de gros gabarit, deux minipelles et un tractopelle.



La toiture du bâtiment de stockage occupé par les entreprises Bret Even et Martin Jean-Michel fera l'objet d'une réhabilitation complète, avec l'installation de panneaux photovoltaïques courant 2026.



LG SERRES

Tel : 02-98-99-15-84



La société LG Serres, créée en 2010, est dirigée par Olivier Le Guillou depuis 2018. Elle compte aujourd'hui une équipe de 9 collaborateurs et est spécialisée dans le nettoyage et l'entretien de serres agricoles. Elle propose également des prestations de nettoyage de panneaux solaires, réalisées à l'aide de robots et de drones.

Les interventions ont lieu principalement dans l'ouest de la France sur tous types de sites industriels et agricoles.

Plonévéziens, Plonévéziennes à l'honneur !



Fermeture du commerce Bégot : une page d'histoire se tourne...

Fin octobre, le commerce Bégot, situé place Jean-Louis-Berthélémy, a définitivement fermé ses portes, mettant ainsi un terme à **98 années** de présence commerciale au cœur du bourg.

L'histoire de cet établissement emblématique débute en **1927** avec Soaz Piriou, belle-mère d'Annick, qui en assure la première exploitation. Annick lui succède en 1959, avant que Viviane ne reprenne à son tour le commerce en 2001. Trois générations se sont ainsi relayées pour faire vivre ce lieu chargé d'histoire.



Bien plus qu'un simple café-épicerie, « Chez Bégot » a longtemps été un véritable lieu de vie et de rencontres intergénérationnelles.

Pendant des décennies, il a rythmé le quotidien de la commune et a accompagné de nombreux moments familiaux marquants : repas de noces, baptêmes, cafés d'enterrement ou simples instants de convivialité.

Tenue ces dernières années par Viviane, l'établissement a su conserver son caractère d'origine et son atmosphère chaleureuse, malgré l'évolution des modes de consommation. C'est avec beaucoup d'émotion que Viviane tient à remercier chaleureusement l'ensemble de sa clientèle pour sa fidélité au fil des années.

La municipalité souhaite saluer l'engagement et le travail de la famille Bégot et adresser ses plus sincères remerciements à **Viviane et à Annick** pour toutes ces années de service rendues à la population. Cette fermeture marque la fin d'une page importante de l'histoire locale. La commune reste attentive à l'avenir de ce lieu emblématique et réaffirme son attachement au maintien d'une vie commerciale et sociale dynamique au sein du bourg.

Médaille d'or pour l'exploitation Breizh Lacaune



Installée en 2017, **Catherine Le Bec** a choisi de créer une exploitation ovine laitière.

Dans un premier temps, la totalité du lait était livrée à la laiterie. À la suite du confinement de 2022, le projet de transformation a mûri et son conjoint Denis la rejoints sur l'exploitation en 2022 afin de développer un atelier de transformation fromagère.

Aujourd'hui, 100 % du lait produit est transformé sur place en yaourts nature, en fromage semi-affiné « Le Tendre Brebis », ainsi qu'en tommes : *Plaisir de Brebis* et *Menez Du* (affinage plus long). C'est d'ailleurs avec le *Menez Du* que l'exploitation a remporté **la médaille d'or** dans la catégorie « autres fromages au lait de brebis à pâte pressée non cuite » lors du Concours international de Lyon, qui réunissait plus de 600 producteurs.

La commercialisation des fromages s'effectue désormais dans un rayon de 80 km, auprès de supermarchés, de supérettes et de la restauration collective. L'exploitation, qui compte 300 brebis, emploie aujourd'hui une salariée à temps plein en charge de la transformation, de la commercialisation et des livraisons, ainsi qu'un salarié à mi-temps et de la main-d'œuvre saisonnière en période estivale.



Fin septembre, **Frédéric Le Moigne** et **Sophie Le Goff** ont participé au Marathon de Vannes, avec respectivement les dossards 2299 et 2311.

Ce parcours de 42 km s'élançait depuis les remparts de Vannes, traversait le centre historique de la ville, avant de se prolonger sur de nombreux sentiers côtiers du Golfe du Morbihan. Frédéric a bouclé la course en 4 h 14, tandis que Sophie a franchi la ligne d'arrivée en 5 h 39. Bravo à eux !



Journée binette et Dispositif argent de poche : de nombreux bénévoles ont répondu présents et ont ainsi fait la connaissance de Erwan, Zelie, Méven et Tyfenn, jeunes inscrits au "Dispositif argent de poche". Ce dernier sera à nouveau reconduit pour les vacances de Pâques.



Gros succès de la soirée Téléthon du 30 novembre !

La remise des dons est programmée le **mercredi 14/01** à 18h00 à l'Espace Ar Veilh.



Octobre Rose



Belle mobilisation à la journée Octobre Rose, qui a permis de collecter 16 000 € (3 500 € à 4 associations partenaires et 2 000 € pour la prise en charge de séances de suivi psychologiques).



Les membres du CCAS ont distribué les colis de Noël aux aînés de plus de 90 ans : **30 colis** ont ainsi pu être remis aux plonévéziens vivant à domicile et **50 colis** à ceux séjournant dans les EHPAD de Plonévez et du secteur (Carhaix, Huelgoat, Pleyben, Châteauneuf...)

Expo photo participative



Cette 1ère édition, sans thème imposé, a réuni une quinzaine de photographes amateurs. Les 50 clichés présentés ont été soumis au vote du public. La photographie « Arbre sous la neige » d'Yvan Nicodème a remporté la 1ère préférence. La 2ème place est revenue à Éric Groué pour sa photographie représentant un paysage des Monts d'Arrée. Enfin, la 3ème préférence du public a également mis à l'honneur les Monts d'Arrée, avec une photographie du lac du Mont-Saint-Michel signée Maurice Bilirit.



224 repas de Noël, sur réservation, ont été servis aux résidents et leur famille et personnel de l'EHPAD.



Après avoir déposé leurs courriers dans la boîte aux lettres devant la Mairie, les enfants des 2 écoles ont eu la surprise de voir le **Père Noël**, qui leur a offert des petits chocolats !

Janvier

Ven 9

Vœux du Maire *

Ven 16

Fest-noz *

On rigole sous la pluie

Dim 25

Repas crêpes* (12h)
Les Amis de la Résidence
Dardoup

Sam 31

Démonstrations *
Bien Etre Soi

Février

Dim 1

Forum jeux *
Korrigan Ludik

Ven 6

AG Club Cyclo *

Sam 7

Journée Aïkido

Dim 8

Loto*
APEA Jules Verne

Sam 14

Fest Noz* PAFA

Sam 28

Repas Crêpes *
APEL Ecole Sainte-Anne

Mars

Dim 15 & Dim 22

Elections Municipales*

Mer 25

AG* Crédit Agricole

Sam 28

AG* Leucémie Espoir
Asso Céline & Stéphane



Agenda

Avril

Dim 5

Bal de Pâques *
Les Gars & Temps Lié

Jeu 9

AG Départementale
ADMIR

Dim 19

Chorale* *L'Air du Temps*

Sam 25

Tournoi foot U11 – U13
Les Gars de Plonévez

Dim 26

Thé dansant*
Alors on danse

Mai

Jeu 14

Vide-grenier / Vide-jardin
Saint-Herbot PAFA

Sam 30

Rando gourmande
APEL Ecole Sainte-Anne

Juin

Ven 5 & Sam 6

Gala de danse *
Temps Lié

Jeu 11

AG* Gym douce

Sam 13

Spectacle de danse *
Les Roulettes Orientales

Dim 15

- Trail Dardoup
Les Gars de Plonévez
- Kermesse
Ecole Jules Verne

ETAT-CIVIL

2204

habitants au 01/01/2026



5 naissances

3 filles : Sybil, Alina et Vaÿna
2 garçons : Andréa et Armand



9 mariages



3 PACS

43 décès (dont 15 résidents EHPAD)

URBANISME

21

Permis de construire

59

Déclarations préalables

136 Certificats d'urbanisme

(dont 53 ventes de maison)

Nouveaux sanitaires au stade « Yves Bégoc »



Des nouveaux sanitaires, devenus indispensables, ont été installés au terrain de foot « Yves Bégoc » début décembre 2025.

Ils sont identiques à ceux installés au city parc.

Ils ont été commandés auprès de la société Bungalow Pro.



Comme tous les ans, la Mairie lance un

appel à candidature pour des emplois d'été (juin/juil/août) à pourvoir sur la commune, pour les Plonévéziens âgés de plus de 18 ans et titulaires d'un permis de conduire.